





Mas Telegramas

Loteria Nacional

Table of National Lottery results (Premiados con 400 ptas) including sub-sections like DECENAS Y CENTENAS, MIL, DOS MIL, etc.

Table of National Lottery results (Premiados con 400 ptas) continuing from the previous table with sub-sections like VEINTE MIL, VEINTE Y UN MIL, etc.

—No lo sé—replicó el ministro—pero creo que hay motivo serio para encontrar relación entre este detenido y cualquier delito reciente cometido en España.
—Además—añadió razonadamente un periodista—si se tratase de un hecho de trascendencia, el Gobierno tendría seguramente noticias, toda vez que la detención se efectuó el sábado.
—Claro—confirmó el señor Bugallal—y no hay el menor indicio ni el menor motivo para suponer que esta detención se relacione con el asesinato del señor Dato.
El señor Bugallal aludiendo al Consejo de esta tarde, que ha de celebrarse en el domicilio del presidente, manifestó que no tendría relieve alguno político. Se dedicará al estudio de los problemas planteados y de las resoluciones que serán remitidas al Parlamento.
Finalmente, otro reportero aludió al supuesto propósito de militarización del Cuerpo de Telégrafos.
—No hay una sola palabra de tal asunto—contestó el ministro—y el director general de Comunicaciones me ha dicho que no tiene ningún fundamento.
—Esa es cosa antigua, que quedó sin efecto hace mucho tiempo.
Unas afirmaciones, un tribunal de honor y el Sr. Martínez Anido
Madrid 11 (9:20 n.)
Se asegura que a raíz del debate del Congreso en el cual el Sr. Indalecio Prieto hizo algunas afirmaciones sobre ciertos individuos del sindicato libre que se pagaban con fondos del Gobierno civil de Barcelona, y a pesar de rechazar estos cargos el Sr. Bugallal, parece que el Sr. Martínez Anido comisionó a dos generales residentes en Madrid para que se entrevistaran con el Sr. Prieto para pedir las oportunas explicaciones.
Esto dió lugar a la constitución de un tribunal de honor compuesto de cinco tenientes generales quienes examinaron el caso, dictando fallo en el sentido que no había lugar a entablar la acción encargada por el Sr. Martínez Anido puesto que éste estaba por encima de las acusaciones lanzadas contra él en el Congreso y que su honor no debía sentirse herido.
La huelga minera en Inglaterra
Sigue la huelga
Madrid 11 (2 t.)
Londres.—El Gobierno continúa tomando las medidas de seguridad convenientes para que no sean coaccionados los obreros que efectúan los trabajos de achique del agua de las minas.
Se procede a reclutar voluntarios para trabajar en el achique de las minas, y al efecto, se han abierto oficinas de inscripción y admisión de dichos voluntarios, habiéndose presentado ya muchos miles de ciudadanos dispuestos a coadyuvar a la obra del Gobierno.
Minas inundadas
Londres.—En los centros oficiales se desmiente rotundamente que los oficiales y marinos que han realizado el servicio de vigilancia en las minas hayan ejecutado trabajo manual alguno.
Son actualmente 23 las minas que han quedado inundadas.
Unificación de salarios
Londres.—La Prensa dice que Lloyd George se propone imponer la unificación de salarios a los mineros.
ECOS VARIOS
Despacho del Rey
Madrid 11 (11 m.)
El Ministro de Estado no ha despachado hoy con el Monarca, por haber tenido que asistir a la presentación de credenciales del nuevo Ministro en España de China.
El señor Allendesalazar despachó con el Rey sometiéndolo a la firma regia un Decreto nombrando Subsecretario de Gracia y Justicia al señor Martín Lázaro.
El señor Allendesalazar nos manifestó que como no había podido entrevistarse con el ministro de la Gobernación, ignoraba quién ocupará la vacante de Director General de Administración Local.
Confirmó que por la tarde se celebrará Consejo de Ministros.
Noticia desmentida
En el Ministerio de la Guerra se nos ha dicho que era inexacta la noticia publicada por un periódico acerca de la muerte de un guardia civil asesinado por un sacerdote en el pueblo de Paucardo.
Se nos aseguró que en dicho pueblo no ha ocurrido incidente alguno.
Jura de banderas
En el campamento de Carabanchel, han jurado la bandera los reclutas de artillería, de a caballo y tropa, y los afectos al servicio de aviación.
A las 10 de la mañana llegó el Rey visitando el uniforme de la artillería, acompañado del general Milans del Bosch y otros ayudantes.
Esperábanles el Capitán General, el Gobernador Militar y los comandantes generales de Artillería e Ingenieros y el jefe del servicio de aeronáutica.
El Rey revisó el regimiento en el patio del cuartel.
Después de la jura las tropas desfilaron ante S. M.
D. Alfonso visitó después el cuartel, asistido a la distribución del rancho, probándolo, quedando complacido. Dispuso que a su cargo se sirva a dicha tropa un rancho extraordinario.
En el cuarto de estandartes fué obsequiado con un lunch.
Regresó a Palacio a las 12:45.
Nuevo Ministro
Con la solemnidad acostumbrada ha hecho entrega de sus credenciales al Rey

del litoral y de la mayoría de diputados y senadores por las provincias y distritos marítimos.
El Gobernador no abandonará el cargo
Hablando con los periodistas, el Gobernador civil ha desmentido los rumores circulados respecto a que haya de abandonar en breve el cargo, pues continúa gozando de la confianza del Gobierno.
La Comisión mixta del Trabajo
Barcelona 12 (4:30 m.)
La Comisión mixta del Trabajo presidida por el magistrado don Felipe Gallo, visitó al señor Gobernador, comunicándole que en virtud de cierta campaña contra el horario del trabajo acordado por la Comisión, ésta había acordado imponer algunas multas para hacer cumplir sus decisiones.
El Gobernador aseguró a la comisión que velaría por el cumplimiento de la Ley, felicitándose de la actuación del citado organismo.
Los fabricantes de harina
Los fabricantes de harina acogiéndose a la última R. O. hacen público que son compradores de trigo en todos los centros trigueros a un precio que resulte, puesto sobre vagón Barcelona, atendiendo al margen de 13 pesetas que ha fijado el ministro de Fomento para vender harina a 70 pesetas los cien kilos.
Sobre el impuesto de utilidades
El Fomento del Trabajo Nacional celebró una reunión de parlamentarios catalanes, para tratar del impuesto de utilidades a las sociedades comanditarias y colectivas, vista la actitud del Ministro de Fomento desestimando las aspiraciones que las entidades económicas expresaron en la asamblea celebrada en el Hotel Ritz de Madrid.
Después de exponer el estado del asunto y repetir los argumentos ya expuestos, contra la aplicación inmediata del citado impuesto, se acordó, a propuesta del señor Rahola, convocar en Madrid a una asamblea de parlamentarios españoles interesados, pues se vería con malos ojos si los catalanes se pusieran al frente de la protesta.
La Conferencia de Transportes
La Conferencia de Transportes ha señalado la fecha del 1.º de diciembre para firmar el convenio sobre la libertad del tránsito.
El Delegado español señor Ortuño regresó a Madrid.
Últimas noticias
La sesión de esta tarde se espera con ansiedad.
Madrid 12 (11 m.)
En los círculos políticos se sigue esperando con interés la sesión de esta tarde en el Congreso, creyéndose que tenga consecuencias políticas. Los ministeriales creen que nada ocurrirá, pues aunque las minorías de la extrema izquierda presentarán una proposición contra la actuación del Gobierno, los conservadores y sus afines de la oposición no se prestarán a ningún juego político.
La Dirección General de Orden Público.
Se atribuye al señor Bugallal el propósito de crear en el Ministerio de la Gobernación, la Dirección General de Orden Público, creyendo que en ese caso desaparecería la Dirección General de Seguridad.
Procesamiento
El Juzgado especial que entiende en el asesinato del Sr. Dato ha decretado el procesamiento y prisión sin fianza de la anciana Patronio Gallego y del anarquista Mauro Bajatierra.
Licenciamiento
Por noticias de buen origen podemos asegurar que en breve se procederá al licenciamiento del reemplazo de 1918, deduciendo de los datos adquiridos, que las licencias serán ilimitadas antes del 20 del actual.
La lengua española
En el ministerio de la Gobernación manifestaron hoy lo siguiente:
A propuesta del delegado señor Ortuño, la Conferencia del Tránsito de Barcelona, en la sesión plenaria ha acordado adoptar como lengua oficial la española, a reserva de la aceptación definitiva en la próxima Asamblea de Ginebra.
La exportación de papel.—Los transportes
Se ha dictado una Real orden autorizando la exportación de papel.
El señor Lacierra proyecta dar un gran avance durante esta semana, a la cuestión de los transportes y dictará medidas sobre la situación en que la plaga de langosta coloca a algunas provincias, pues que dicha plaga presenta serios caracteres.
Congreso socialista
Madrid 12 (11 m.)
El Congreso socialista sigue celebrando las sesiones.
Todos los jefes se mataron contrarios a la tercera internacional, coincidiendo todos que Rusia es un inmenso presidio. Pablo Iglesias recomienda que se acepte íntegro el informe.
El señor Fernando de los Ríos es contrario al ingreso del partido socialista español en la tercera internacional.
Los señores Fernando de los Ríos y Anguiano que estuvieron en Rusia condenan duramente al partido comunista y dicen que el partido bolchevique ha fracasado.
En la sesión de anoche el señor Largo Caballero se mostró en favor de la Internacional de reconstructores.
Ataca algunos elementos comunistas que después han ido a pedir plazas burocráticas, diciendo que tiene a disposición del partido la lista de las personas que lo han hecho.
FABRA

el nuevo ministro de China en España Sr. Chung Cheg.
El Rey, en la ceremonia, vestía el uniforme de Capitán General.
Nuevo Obispo de Almería
Madrid 11 (10:20 n.)
Se ha firmado el nombramiento de Obispo de Almería a favor de Fray Bernardo Martínez.
Pertenece a la orden de los Agustinos.
Del atentado contra el Sr. Dato
Parece ser que el Juez especial que entiende en el sumario instruido con motivo de la muerte del señor Dato, ha decretado el procesamiento del propagandista sindicalista Mauro Bajatierra.
El debate parlamentario
Concedése gran importancia a la sesión que celebrará mañana el Congreso.
Espérase que el Sr. Allendesalazar, hará importantes declaraciones acerca de la política social que piensa seguir el actual Gobierno.
Es probable que las izquierdas presenten una proposición incidental, pidiendo que la Cámara muestre su desagrado por la política social que se sigue en Barcelona.
Esta proposición será defendida por el Sr. Lerroux o Besteiro.
El anuncio de esta proposición ha dado lugar a gran revuelo entre los políticos. Acerca de ella han conferenciado los señores Allendesalazar, Sánchez Guerra, Cierva y Bugallal.
Los diputados de la oposición se muestran muy decididos a votarla, aconsejándose que deben hacerlo sin cobardía.
Ello crea al Gobierno una situación muy difícil, estimándose incluso en algunos centros ministeriales, que puede dar lugar a una próxima crisis.
Fallecimiento de la ex emperatriz de Alemania
El entierro.—Otras noticias
Madrid 11 (10:30 n.)
Berlín.—La ceremonia religiosa del entierro de la ex-emperatriz de Alemania, se celebrará en Dobrn el próximo jueves, y la inhumación se verificará el sábado en Postdam llegando el cadáver probablemente a Vildpark el viernes, en donde se expondrá.
La guardia de honor la formarán oficiales del regimiento de la guardia imperial, vistiendo el uniforme de gala.
Los restos se trasladarán al palacio nuevo de Postdam, en donde se le sepultará con arreglo a la ceremonia de la Corte de Prusia.
Presidirá el acto el último mariscal que fué imperial en Palacio, en los tiempos del emperador Guillermo II.
Se cree que concurrirán todos los miembros de la familia que residen en Alemania.
El ex-emperador Guillermo y el ex-Cromprinz acompañarán el cadáver desde Dootru hasta la frontera.
FABRA
DE BARCELONA
El Ayuntamiento de Tarragona en el banquillo
Barcelona 12 (3:15 m.)
Para mañana y pasado, está señalada la vista ante esta Audiencia, de un juicio por coacción electoral contra un ex Alcalde y doce concejales regionalistas y tradicionalistas del Ayuntamiento de Tarragona, a querrela de seis ex empleados del mismo. Parece que el motivo del asunto es la separación que hizo aquel Ayuntamiento regionalista de varios empleados.
Defienden a los procesados los señores Ventosa, Rahola y Mir y Miró y sostienen la acusación privada los señores Vila Sanjuan y Rimbau.
Detalles de una agresión
Se conocen algunos detalles de la agresión con arma blanca que fué objeto en la calle de Salmeron, Mariano Vila Carerras, que en la actualidad era comparsa del Teatro Tivoli, pero había sido delegado del Sindicato único en unas obras.
Los agresores eran dos y le clavaron en la espalda una lima afilada por los dos lados en forma de puñal. El herido rogó a unos transeuntes que le sacaran el puñal y como nadie se atreviese a hacerlo, se lo sacó él mismo.
Las diligencias han pasado al Juzgado especial de delitos sociales.
La Sindicación profesional
El «Centro Autonomista de Dependents del Comer y de la Industria» ha enviado a Madrid un escrito, que publica los periódicos, en respuesta al cuestionario del Instituto de Reformas Sociales, que trata del contrato del trabajo y de la Sindicación profesional.
La jura de la bandera
El acto de la jura de la bandera por los reclutas de esta guarnición, se verificó con solemnidad en la explanada de los cuarteles de Jaime I con presencia del Capitán General.
El Gobernador civil estuvo a presidir la de los nuevos individuos de la guardia civil, que juraron en el cuartel de la calle del Consejo de Ciento.
La crisis marítima
Ha seguido el estado de amarre forzoso en los puertos, tanto de vapores como de veleros, dedicados a la navegación de altura, especialmente la marina velera en tráfico directo con América, cuya paralización es total.
Ante la importancia del problema marítimo planteado, sigue el movimiento de opinión, pidiendo soluciones concretas al conflicto de las derramas, unificación de la legislación marítima y revisión de la ley de 14 de junio de 1909; habiéndose recibido importantes adhesiones en la Asociación de Armadores «Navegación Libre Española» en pro de la normalización del tráfico, de varias Cámaras de Comercio

